
本 日 第１９９９回 ２０１２年２月１７日(金) No.１８８８
本日のプログラム Today's Program

卓話担当者：プログラム委員会

点 鐘
卓話者：尾張旭市役所 財政課 野村 孝二様

ロータリーソング「日も風も星も」 演 題：「 平成２４年度 予算について 」

前 回 第１９９８回 ２０１２年２月１０日(金) 記 録

○斉 唱：｢それでこそロータリー｣
○ゲスト：一般社団法人 尾張旭青年会議所

理事長 髙山 靖徳様
一般社団法人 尾張旭青年会議所

専務理事 植木 祐介様
○来訪者：瀬戸北ＲＣ 杉山 仁朗君
○出席者：会員30名中20名出席 出席率66.66％

前々回補正出席率は1月29日分 100％

表敬訪問

△左から髙山理事長・西尾会長・植木専務理事

会長あいさつ 西尾 輝久

今日はこんな服装で失礼します、ちょうど故谷口尾

張旭市長の告別式と重なってしまいまして、少し早め

に失礼してきました。私としましては同業者の先輩と

いう事で大変残念で、ショックを受けております。皆

さんも本当に健康には留意してください。本日は尾張

旭青年会議所の髙山理事長さんと植木専務理事さんが

表敬訪問に来られました、ＪＣの方達も私どもと同じ

会員減少に悩んでおられましたが、４～５年前より全

員が危機感を持って増強に励まれまして、何でも10名

程度入会があったそうで、我々のクラブとしてはうら

やましい限りですが、よく考えるとＪＣは40歳までと

言う事で毎年10名程卒業されるそうです。今年も１月

27日にＪＣとの懇談会を開きましたが７名も出席して

いただきました、いろいろ話をさせていただきお互い

の事が少しは理解できたのではと思っております。我

々としましては今後とも若い方の意見を聞かせていた

だいて、意見交換の場を作る機会があれば、お互いに

有意義なものになるんではないかと思います。ただし

ＪＣとＲＣは共に任期は１年でありますが、半年ずれ

ていますので交流時期はよく相談しなければと思いま

す。

幹事報告
・本日の３分間スピーチ：森 和実君

・2/3 第11回理事役員会 西尾会長以下10名出席。

・2/4 尾張旭市地域活動連絡協議会 第35回なわ

とび大会 於尾張旭市体育館 西尾会長、古橋新世

代奉仕委員長、加藤副幹事出席。

・2/10 11RC会長・幹事会 於合掌ﾚｽﾄﾗﾝ大蔵 西

尾会長、森幹事出席。

・本日の会合：なし

・例会変更のお知らせ:別紙

識字率向上・ＯＦＤＹ月間

２月25日・26日 ３月 ２日（金） ３月１０日（土） ３月１６日（金）

２４日（金）振替 卓話担当：ＯＦＤＹ・ ９日（金）振替 卓話者：水野 幸彦君

例 2000回記念例会 新世代奉仕委員会 伊那RC・尾張旭RC交流例会 演 題：｢小学校の入学説

会 京都方面 卓話者：井田OFDY委員長 ・合同ゴルフ大会｣ 明会に行って感じた事」

予 演 題： ｢OFDY月間に因んで｣ 於千とせ家・

定 卓話者：舟橋新世代奉仕副委員長 森林公園ゴルフ場

演 題：｢新しい世代について｣



ニコボックス
○本日はお世話になります。（瀬戸北RC）

杉山 仁朗君

○ＪＣの理事長、専務理事さん、先日はありがとうご

ざいました。今後ともよろしくお願いいたします。

西尾 輝久君

○尾張旭青年会議所の髙山 靖徳理事長、植木 祐介

専務理事をお迎えして。ご活躍をお祈りいたします。

森 和実君、唐井 仁一君

桜井 雅博君、松原 樹君、山田 直樹君

○福岡さん、写真ありがとうございました。こんな良

い男とは気づきませんでした。 加藤 清久君

○久し振りに孫と一緒の写真、ありがとうございまし

た。 古橋 裕志君

○年忘れの家族会の写真ありがとうござました。

福岡 健君

○福岡さん、写真ありがとうございます。

桜井 雅博君

○３月まではメークアップが続きます。いろいろなク

ラブに出るとそれぞれ少しずつ違いがあって楽しいで

す。 舟橋 龍秀君

○今日はどんなお話が聞けるか楽しみです。

服部 右子君

○尾張旭市市長「谷口幸治」氏の若すぎる死を心から

慎んで。 大野 良之君

○谷口市長のご冥福を祈って。 水野 幸彦君

青年会議所表敬訪問

一般社団法人

尾張旭青年会議所

理事長

髙山 靖徳様

あいさつ

卓 話
「雑 話」 小柳 和之

この頃、高齢になったせいか、死について真剣に

考えるようになりました。

そこで、宗教の話になりますが、世界で宗教の無い

国はありません。すべての宗教は、信仰の度合いや

行ないにより、行く先を天国、極楽、地獄に分けて

います。

お釈迦様の仏教より2500年、イエスのキリスト教

から2000年、すべて、死後の世界が実在することを

説いていますが、本当に死後の世界はあるのでしょ

うか。約650年くらい前、足利尊氏が自分の師、夢

窓国師に尋ねたところ、「あると思えばある、無い

と思えば無い、いまだ誰も行って見てきた人はいな

い」でした。死んだら、どこにゆくのか。

そこで21世紀の皆さんに質問します。

① あると思う人、5人。
② 無いと思う人、9人。
③ わわからない、3人。
魂はどうか。

④ ある９人。

⑤ 無い 3人。
⑥ わからない 4人。
私はあると思います。最近、不思議な体験をしま

した。父（私が16歳の時に死亡）が娘を介して話し

かけてきた、父は京都で剣道の指南をしていました

が、娘が知り得ないような父の話をします。一例を

挙げれば、掛軸の話、父の代からある（娘は見た事

も聞いた事もない）達磨の数本の掛け軸の内、特定

の達磨の形を指定し（剣襌一味の文字あり）、「仕

舞い込まれて不自由なので、床の間に掛けて私と酒

を酌み交わしたいと言っている」と言うのである。

私はそれ以後、毎日朝晩その掛け軸の前で酒を酌み

交わしています。

私は、現在、80余歳です。健康と医療について注

意を払っています。元来、お酒が好きな私は、肝臓

の数値と飲酒の関係について関心があり、一時、諸

数値があがり（GTP203 焼酎１升を２日）お医者さ

んに禁酒を言われて、我慢の限界まで減らし（GTP5

1 同焼酎１升を20日）その後再び、酒量が増大し

たにもかかわらず諸数値（GTP34 同焼酎１升を５

日）に下がっています。

人間は不思議なもの、よって結論、自分流、「健

康にはストレスが一番いけない」と考え、今後の余

生はストレスをためず、悠々自適の人生を送ろうと

考えている次第です。

親睦ゴルフ大会
日時 2012年２月12日（日）9:00スタート

場所 森林公園ゴルフ場

優 勝 西尾 輝久 準優勝 森 和実

３ 位 山田 直樹

ドラコン 西尾 淑子様 松原 樹

西尾 輝久

ニアピン 西尾 輝久 松原 樹


